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Betreff:

Wellritzhof

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, 

a) aus welchen Gründen das Projekts “Wellritzhof” bis heute nicht realisiert worden ist,
b) für welchen Zeitpunkt die Abrissarbeiten und der Baubeginn für das Projekt definitiv terminiert 

sind.

Begründung: 

Nach drei Workshops unter Beteiligung interessierter Westendbürger, nach einem einstimmigen 
Beschluss des Ortbeirates Westend/Bleichstraße und nach der Zustimmung der 
Stadtverordnetenversammlung mit großer Mehrheit am 04.12.2003 mit entsprechender 
Bereitstellung der Mittel ist es unverständlich, dass das für das Westend so bedeutsame Projekt 
bis heute keine Realisierung erfährt. Es drängt sich der Verdacht auf, dass es im Magistrat Kräfte 
gibt, die die Umsetzung der fertigen Pläne absichtlich verzögern.

Wiesbaden, 18.10.2004        

Schickel


